

# DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, welche wir beim Abschied von

## Marcel Steinemann

erfahren durften.

Besonders danken wir den Ärzten und dem Pflorgeteam Station E4 und der Intensivstation des Spitals Bülach.

Frau Pfarrer Abderhalden für die würdevoll gestaltete Trauerfeier.

Der Organistin Frau Tobler für die musikalische Umrahmung der Abdankungsfeier.

Manuela für den schönen Abschiedsbrief an ihren Götti.

Dem Zürcher Turnverband, TV Freienstein und der Veteranengruppe Freienstein für den Fahngruss.

Und den Schulkameraden für die Anteilnahme.

Danken möchten wir für die Blumen und zahlreichen Spenden für Grabschmuck sowie an die Stiftung Altried und die vielen Karten mit tröstenden Worten.

Danke an alle die Marcel auf seinem letzten Weg begleitet haben. Dies hat uns tief berührt.

Wir werden dich nie vergessen.